

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

串良 山宮神社春祭りで伝統文化を堪能



2月20日、串良町細山田で「山宮神社春祭り」が開催されました。

400年以上の歴史を持つ山宮神社春祭りに奉納される芸能は、「正月踊り（棒踊り）・かぎ引き・田打ち」の3つで構成されており、県の無形民俗文化財にも指定されています。当日は、堂園、馬掛、生栗須棒踊り保存会の「正月踊り」が奉納されたほか、「かぎ引き」や、太郎と次郎に扮する神官が模型の牛に木製のワタイモガを引かせユーモラスに田をならす動きをする「田打ち」が奉納され、詰め掛けた多くの見物客が、歴史ある伝統文化を堪能していました。

鹿屋 勇壮な伝統行事「かぎ引き祭り」



2月20日、上高隈町の中津神社で、豊作と林業の発展を祈念する「かぎ引き祭り」が開催されました。

勝った地区にその年の豊作が約束されると言われている「かぎ引き祭り」は、かぎ状になった雄木と二股になった雌木の2本の神木を絡ませ、上高隈地区と下高隈地区に分かれて引き合う勇壮な伝統行事で、約350年以上の歴史を持ち、市の無形民俗文化財にも指定されています。

ほら貝や太鼓が鳴り響く中、両地区の住民が威勢の良い掛け声とともに引き合った結果、下高隈地区が見事勝利を飾りました。

輝北 ひとり金婚者の労をねぎらう



2月10日、輝北総合福祉センターで「鹿屋市輝北地区ひとり金婚者を励ます会」が行われました。

これは、結婚50年の節目の金婚式をひとりで迎えられた皆さんの労をねぎらうとともに、これからの健康と長寿を祈念することを目的に毎年開催されているもの。当日は、6人が出席し、ねぎらいの詞や祝辞、記念品の贈呈が行われました。

社会教育に尽力した個人・団体を表彰



2月15日、市役所で「社会教育功労者・優良社会教育関係団体表彰式」が行われました。

この表彰は、永年社会教育に尽力し、特に功労のあった個人及び団体をたたえとともに、社会教育の一層の振興を図るもので、今年も、社会教育功労者5人、優良社会教育関係団体1団体を表彰。風呂井教育委員長が永年の労をねぎらい、賞状を手渡しました。

大隅半島の食材を全国に



2月18日、鹿屋商工会議所で「まるごと“おおすみ”アグリ・フード商談会」が開催されました。

このイベントは、大隅半島の魅力ある食材を全国にアピールし、更なる販路拡大を図ろうと行われたもので、大隅半島の42業者が参加し、安心安全な食品を出品しました。個別商談会では、全国の仕入れ担当者と119件もの商談が行われました。

県広報コンクール 3部門受賞



写真の部で入選した平成22年7月号の表紙

鹿屋市は、平成22年度県広報コンクールで、広報紙、写真、ホームページの3部門で入選を受賞しました。広報紙部門は、今年で7年連続、ホームページと写真部門は4年連続の受賞となりました。

今後とも、市民の皆さんにとって必要な情報を的確に伝え、また、市民の皆さんと行政の架け橋となるよう、引き続き努力してまいります。

体験談から学ぶ



2月5日、市文化会館で「ピンクリボン in 鹿屋」が開催されました。

当日は、専門医によるセミナーや自己検診法、タレントの山田邦子さんによる講演が行われました。山田さんは、乳がんに対する思いや不安など自らの体験談を話し、参加者には「早期発見のために、定期的に検診を受けてください」と訴えていました。

男女がともにつくるより良い社会へ



1月29日、リナシティかのやで「かのや男女共同参画社会づくりフォーラム」が開催されました。

これは、男性・女性の多様な意見を活かし、ともに力を合わせ、輝いてもらうことを目的に行われたもので約200人が参加。九州初の女性町長となった中島玲子元杷木町長の講演などが行われ、参加者は男女がともにつくる社会作りへの意識を高めました。

吾平 吾平の自然を満喫しながらウォーキング



2月13日、大隅広域公園周辺で「第17回美里あいら心わくわくウォーキング大会」が開催されました。この大会は、吾平地域の観光振興を図り、参加者の健康作りに役立ててもらおうと毎年行われているもので、当日は市内外から約800人が参加。ウォーキングは5kmと8kmのコースで行われ、参加者は「美里あいら」の自然を楽しみながら思い思いのペースで歩き、さわやかな汗を流していました。

また、コースの途中に設置された黒羽子観光農園のイチゴの試食コーナーでは、甘いイチゴをおいしそうにほおぼっていました。

串良 ふるさと串良路を駆け抜ける



2月6日、串良町で「第53回串良町内一周駅伝大会」が開催されました。この大会は、社会体育の普及や推進、健康増進などを図るとともに、地域住民の親睦を深めることを目的に毎年行われているもので、全11区間24.6kmで串良町内全域を一周するコースに6チームが参加。選手たちは、沿道の大声援を背に、タスキをつなぎながら「ふるさと串良路」を駆け抜けていました。各部の優勝は次のとおり。

小学生の部＝串良SCサッカー
中学生の部＝串良中野球部
一般の部＝若葉